



▲ Beim Dreh zur Single „Just watch“ in Spanien gab es für Roberto Blanco eine Ausnahme, er durfte die Sängerin Beatrice Körner berühren.
Foto: privat

Videodreh mit spontanem Stargast

„Miss Europe“ **Beatrice Körner**, die aus Seyring kommt, startet das neue Jahr mit einem Song: Frisch verlobt lässt sie die Männerwelt musikalisch wissen, dass es bei ihr nun nichts mehr zu holen gibt. „Just watch“ ist die Botschaft, auf Deutsch „Nur schauen“. Für die Produktion hat sie sich Star-

produzent **Klaus Biedermann** ins Boot geholt, auch das Video kann sich sehen lassen. Dafür wurde extra in Spanien gedreht. „Mein besonderen Dank gilt **Roberto Blanco**, der ganz spontan beim Videodreh mitgewirkt hat“, sagt Körner. Mit dabei sind auch **Chris** – bekannt aus der ORF-Reality-Show Taxi Orange – und „Mister Mallorca“ **Mike Matheu**.